

ARRÊT DE LA COLLECTE

La filière de recyclage du textile traverse une crise sans précédent fragilisée par l'augmentation des volumes jetés et la baisse de la qualité des vêtements. **Ce mardi 15 juillet, Le Relais a annoncé l'arrêt temporaire de la collecte des vêtements, linges de maison et chaussures dans toute la France, pour une durée indéterminée.**



NE RIEN DÉPOSER DANS LES BORNES TEXTILES OU AU SOL

NE RIEN DÉPOSER DANS LES CONTENEURS ORDURES MÉNAGÈRES OU DE TRI (les vêtements sont considérés comme des refus de tri)

NE RIEN DÉPOSER EN DÉCHÈTERIES

MERCI DE GARDER VOS TEXTILES / CHAUSSURES ET LINGES DE MAISON À VOTRE DOMICILE POUR LE MOMENT.